



## Nuit de la lecture

publié le 16/01/2024

### Une exposition à découvrir

A l'occasion des Nuits de la lecture, qui auront lieu du 18 au 21 janvier, le CDI invite la communauté du collège de l'Argenton à découvrir l'exposition issue de l'album *L'enfance des méchants, des vilains et des affreux* réalisé par Benjamin Lacombe et Sébastien Perez.



En 11 panneaux, l'exposition présente des personnages emblématiques et maléfiques des contes et histoires pour la jeunesse. De Loki, le dieu farceur de la mythologie nordique, à la Reine de cœur d'Alice au pays des merveilles, nous sommes amenés à découvrir avec un nouveau regard ces personnages fascinants.

Pour prolonger notre plaisir, l'exposition est [consultable en ligne](#), sur le site de l'éditeur de l'album, L'École des Loisirs.